

# 新年のごあいさつ



日高市長  
谷ヶ崎 照雄

明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、健康やかに令和5年の新春を迎えられたこと、お喜び申し上げます。

昨年を振り返りますと、6月には、「健幸のまち」宣言を基に、市民の皆様健康づくりのきっかけを提供する「健幸ポイント事業」を開始し、公民館で行われた「はつらつ健幸教室」などにご参加いただき、また9月には、3年ぶりに「巾着田曼珠沙華まつり」を開催し、多くの皆様楽しんでいただけたと思います。

さて、本年も第6次日高市総合計画基本構想に掲げた本市の将来都市像「誰もが安心して住み続けられる ふれあい清流文化都市 日高」の実現のため、JR高麗川駅につきましては、東日本旅客鉄道株式会社と「八高線・川越線高麗川駅自由通路



日高市議会議長  
森崎 成喜

明けましておめでとうございます。輝かしい新春を市民の皆様とともに迎えられますことを、心より嬉しく思います。

また日頃より、市議会に対しましてご理解とご協力を賜り、心から厚くお礼申し上げます。さて昨年は、市の大きなイベントである巾着田曼珠沙華まつり・市民まつり・日高かわせみの里ツアーウォークが、3年ぶりに開催されるなど、市にぎわいを感じた喜ばしい一年となりました。

市議会の行事としましては、7月に子ども議会を開催しました。この子ども議会は、各小学校から選ばれた12人の子も議員が市政に対し質問を行ったものです。子ども議員の皆さんは、まちづくりについて堂々と、そして真剣に語ってください、大変頼もしく感じるとともに、私自身も身の引き締まるような、素晴らしい議会となりました。

整備及び駅舎整備に関する施行協定」を締結し、3月からの工事着手に向けて準備を進めてまいります。また、令和元年東日本台風で被災し流出した新井橋・新堀橋・久保の下橋の災害復旧工事につきましては、令和5年度中の早期完了を目指し、鋭意進めてまいります。そのほか「雇用の創出」、「移住・定住の促進」、「結婚・出産・子育て支援」、「豊かな地域づくり」に全力で取り組む所存です。

新型コロナウイルス感染症においては、引き続き基本的な感染防止対策の徹底をお願いするとともに、オミクロン株に対応したワクチンの接種につきましても、ご協力をお願いいたします。今後も干支のウサギのようにスピード感を持ち、魅力あるまちづくりに「誠心誠意」取り組んでまいりますので、市民の皆様のご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

一方国内では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大や、止まらぬ物価高騰など、未だ不安定な状況が続いております。本市におきましても、埼玉県との連携事業として自宅療養者への支援や、抗原検査キットの無料配布などにより、絶えず支援してまいりました。

市議会といたしましても、引き続き新型コロナウイルス感染症対策のなご一層の充実をはじめと、市民の皆様が安心して住み続けられますよう、より一層尽力し、市民の声を市政に届けてまいります。

結びに、市民の皆様にとりまして、今年一年が素晴らしい年となりますことをご祈念申し上げます。新年の挨拶といたします。

## 令和4年の 主な出来事

**1月**

- ◇住民票の写し等のコンビニ交付サービスを開始
- ◇日高市パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度を開始

**7月**

▲日高市民プール  
リニューアルオープン

**6月**

▲健幸まつり（「健幸のまち」宣言を受け、健幸ポイント事業を開始）

**9月**

▲3年ぶりの巾着田曼珠沙華まつり

**10月**

▲非接触型セミセルフレジスター導入

**10月**

▲高萩公民館と高萩出張所を統合し、新高萩公民館オープン

**11月**

▲第39回日高市民まつり

**11月**

▲第9回日高かわせみの里  
ツアーウォーク

**11月**

▲東日本旅客鉄道株式会社と「八高線・川越線高麗川駅自由通路整備及び駅舎整備に関する施行協定」を締結

